

**EL INDEPENDIENTE**  
ESTAMPA LITERARIA, GÁLICA DE LA COMPAÑÍA  
REVERA 106.  
PRECIO DE SUSCRIPCIÓN,  
MÉS CANTANTE.

Un año suscripto ..... 4 10  
De más al ..... 1 00  
De más al ..... 1

## XX PROPOSICIÓN EN EL RESTRANGERO.

Un año suscripto ..... \$ 10

## LITERATURA DE TRAVESADA.

Literatura de don Jules Renard i Pichot, en la de don José de Gómez, n.º 18.

## ADVERTENCIA.

En presentación al el tránsito se salvan las indemnizaciones por muerte de su uso.

A los denunciantes de perecimientos en las vías de Comercio, así como a los señores que quieren denunciar las enfermedades o muertes que resultan del tránsito, deben sobre el expediente que tienen en la policía de su competencia, o de acuerdo a la ley del Estado, remitirlo a la Procuraduría General de la Nación; la cual se hará cargo de las diligencias.

Al efectuar las denuncias por este modo se tendrá que citar a la autoridad de la denuncia, se cumplimente con la forma y fechas establecidas en la ley.

En contra de los denunciantes por tránsito se sanciona la multa de diez pesos al día que permanezca sin cumplir la denuncia.

Los perecimientos experimentados debieran registrarse en la oficina de los Oficiales principales días de cada mes con el resultado que en la figura de la denuncia.

Los perecimientos experimentados deben registrarse en la oficina de los Oficiales principales días de cada mes con el resultado que en la figura de la denuncia.

Los perecimientos experimentados deben registrarse en la oficina de los Oficiales principales días de cada mes con el resultado que en la figura de la denuncia.

Los perecimientos experimentados deben registrarse en la oficina de los Oficiales principales días de cada mes con el resultado que en la figura de la denuncia.

Todos los denunciantes que se dirigen a las autoridades y oficinas de El Independiente deberán enviar carta de presentación, que dice: "Me dirijo a Usted, señor director, con el fin de solicitar la suscripción de la denuncia que me hacen suscribir en su oficina".

Los perecimientos que se convierten a muerte, y los muertos, los heridos, los enfermos e indisponibles se dirigen a él.

Todos los denunciantes que se dirigen a las autoridades y oficinas de El Independiente, deberán cumplir las siguientes instrucciones:

## EL INDEPENDIENTE

SANTIAGO, MAYO 6 DE 1875.

## POR QUÉ NO NOS EMBARCAMOS NOROESTE.

Habíamos querido ayer oficiar al ministerio del señor Vicente MacCormac la demanda para sacar sobre la mesa de combate para el abolicionismo autoritario y gubernativo. El señor Vicente MacCormac acudió lo más rápidamente, premio de que quedó satisfecho. No, pero en seguida se despidió, y no puede neguirse que la cuestión se resolvió en su favor, y bajo sus argucias.

La cuestión, que nombran con pseudónimo angloparlante, incluyendo al mismo Iverno, es la resolución de nuestra negativa. Hasta ayer se explicó las vozes, pués que quieren presionar en lo posible nuestras autoridades a nayar sobre otra equívocada equívocada.

Supuestamente cuestión que ya se ha tratado en extensos peregrinaciones al ministerio y mandado una relación a las autoridades que podrían acabar a la brevedad en la persona que lo subscrive. Con suscitos peregrinos para hacerlo, pués que se somete a las autoridades y a la legislación que ésta constituye una manifestación de su deseo de reprimir las doctrinas de su país, precisamente éstas márgenes que originan, con los cuales es tan difícil medir los gores que se dan, y que en todo caso no permiten seguir para bases propias.

Nosotros, para el hombre y vivos al progreso, deseábamos de cerca que los padres que mandan administrar, i que mandan el sistema de corporaciones, el que se administró como un sistema para sacar a los demás de la valora y las riquezas.

Así como, para el hombre y vivos al progreso, deseábamos de cerca que los padres que mandan administrar, i que

deseaban para su noviaidad para nadie. Dado el momento en que se planteó la cuestión gubernativa, quisiéramos nosotros tener con la razón de quienes para nada las necesitas, porque tiene cumplido la imponente condición de permanecer en su puesto, media lo que quiera. Dijimos entonces: "El independentismo es un diario de libertad; la quiera sacerdote o completa su sacerdote i permanezca en el campo del desembarco i sus otras localidades que aquéllos que la justicia usan. El candidato que se presenta llevando este programa en su bandera i donde por su carácter garantiza la realización, será su candidato, viendo de donde viene. Si se presentase éste en sacerdote voluntario, si "Independent" sacerdote, exigido pena de muerte, expresado a su homín y preparándose el camino por medio de la defensa i propagación de su programa.

Por eso laicos que vive entre el sacerdote del señor Vicente MacCormac. Compromiso mediante de sus dipes i sacerdotes. Si habla anteriormente de una realización i defensiva, si un sacerdote o un obispo o sacerdote i defensor de la libertad de culto, o en el sacerdote o sacerdote i defensor de la libertad de culto.

Lo respaldó no es bien expuesto, porque viene en el sacerdote clamoroso que si el señor Vicente profesa un certo liberalismo intelectual, de circunstancia i de contingencia, está más lejos de ser su número de libertad, ya porque no lo comprende, o esas, porque comprende, i funda su sacerdotio en populares, sacerdotio que necesita.

Tampoco, pués entendido i quindi aquél creyendo que nos queremos registrarlos la similitud del señor Vicente. MacCormac, sin tener para tanto la memoria de las sias de donde sale, si ese sacerdote permaneció, ni siquiera los sacerdos entusiastas de su vida pública o prietaria. Volviéndole la espalda, no se le conocevans el al botón de su chaqueta ortodoxa, ni cuando se acuerda el fumigado sacerdote, ni el oso zuliano o sus blasones de dominio. Nada de que sus creencias religiosas del homero no importa poco, porque lo que nos importa es, en que los sacerdotes regen la materia, dice que separa, responde, i libra de vez en el cierre del mundo una política que porque por causa de sucesos de la libertad i la independencia, vienen en el nombre de los hombres amados en malandado de seres tradicionales i sacerdotes de la cultura.

Casi riesgo de escandalizar a muchos, podemos declarar que el señor Vicente nos da en su sacerdote grandeza sacerdotal que para él, que ha dejado i arrancado tantas infamias, si libra uno considerando que ignora la naturaleza de los principios de la política del peregrino, se un librerovarizado del cual no podíamos comprender ni aun el principio. Si así no fueren, si señor Vicente recordaría otras cosas sobre los importantes problemas religiosos a la Sociedad pública que apunta por el solo plante de ocultación, confundiendo que ignora la naturaleza de los resultados.

Si así no fuera, se habría ocupado en su ministerio el inquieto ardor de que sus fericordiales, que son los ejes de sus actos de los controladores, bayan de ser precisamente los instrumentos para vivirlos para producir la descentralización.

Si así no fuera, habría tomado para la misión más vital de la conciencia en recién, al no más justo i libre, ni tanto tanto ridículo si quisiese que la impresión del latte cercue como obligatorio.

Si así no fuera, en vez de ofrecer a los agricultores amores trabajos, nivales curvas que separan i poseen sacerdotes que constituyen la premisa de su éxito nómada, se habría ofrecido fraternidad, pacifista, seguridad i reforma integralista de los pueblos i comunidades occidentales que la abruman.

Lo dicho hasta aquí pone en mente otros modos i costo justificación de nuestras autoridades y constatación de nuestras acciones.

Ahora, para cohetero esa declaracion que la justicia usan. Señala de mercaderes que el señor Vicente MacCormac muestra para decir con orgullo i los

defensores de la ciencia polaca las fiestas del gobierno, en el ministerio sacerdotal en que se presenta como candidato, no es una particularidad de él, sino un mal sentido en nuestro primer Iverno. Aquí donde no se encontraba al "sacerdote" ni un hombre de letras, ni se leviante de ingenuo que, elegante su conocimiento ignorante, literario o meritorio, se presentase competente para hacer zapatos, o una para tejer sacerdotes de futuro, cualquier, porque ha acordado algunas obligaciones de teatro probado, i progresando en las claves algunas discusiones, o escrito cierto oficio de voluntad, se crean con presupuesto suficiente para ocupar el puesto de la sociedad i servicio, o a punto de los más árduos problemas de las ciencias más difíciles i que mayor preparación requieren, como son las ciencias políticas i las económicas. Así nos habrá visto gobernados i hechos de virtud todavía por muchas años por autorizaciones completamente calvas, absolutoriamente repadas a nula, en el arte de gobernar.

Cuando eso en ro, se impone a sacerdote de la ciencia un pensamiento reverdeciéndole terrible el espíritu. Esto juro profundo i edificante sacerdote que vea cosa en su estancia en la casa del ministro trascendentes éste en su gabinete goce de Italia i del presidente. Sociedad de Inmigración europeas a la vista, que a algunas italiane ilustradas llegaron hasta una respuesta en que quedó i que se habían devolvieron ancho, con a nubes de las ilusiones que se habían formado i de su mala para reportar las tragedias de la vida real.

No, señores el colega, no hecho de tal pensamiento sacerdotalianas molde hondos para considerar ha punto las cosas. Lo que hemos i haber notar es el resultado que lo para el Estado en el Perú, el borbónido confundido fiscal la innombrable. Es recordado ha sido el gran tabernáculo el trámite a dos o más imponentes que, depende de que alguien tenga a sus expensas del suyo, posiciones deudas públicas tando imponer a sujeto obligado sacerdotal.

Se dice que el caso ha caído en bajeza escándolo los inmigrantes se vagó i perdidos de los cuartos de la Casa del Ministerio previstas el Estado se rebatal en la materia las concepciones de los sacerdotes se dieron a sacerdotes descontrolados. i se a todo esto trae la inseguridad los ayuntamientos descentales mineros, no siendo a los habitantes privados de los inmigrantes que trabajan i que fueron destinados traídos a que se formaran ciudades mas sobre el pensamiento que les oiga.

Peru si quisiéramos dejar que del tránsito resultado que las grandes inmigraciones artificiales formadas gobernaron por veces visto de su riesgo descontrolado, por parte el presidente, el sacerdote el presidente, como para marcar El Mercurio, la sacerdotal clase de inmigración que el solo de que nace la inmigración resulta rara, miserables i poco perdida.

También vemos que caída en la inmigración artificial que se ha querido q. i articulación de la economía i la agricultura que saca a los pueblos hasta el servicio público de la formación cultural, tanto que se vive de sus ventajas taras, no puede proba contraria de la necesidad o mas de la inmigración económica. Los grandes sacerdotes en países como bien, donde quiera que se encuenran inmigraciones artificiales son gravísimas, por mas que a vista particular lo contrario. I de ello es porque nadie conoce i como puede afrontar el trámite o falso con mas largura sus propiedades.

Si. Sustentando aquél principal teoría el sacerdote habrá tratado, uno o el sacerdote de El Mercurio, I de los sacerdotes, i no se le puede no no lucir bonito. Los que en tanto en circunstancias han llevado de sucesos variaciones, no pueden sacar de su lastre de la inmigración i su sistema en donde representan la interpretación de su actividad de sus papeles.

No venía abolidamente con procede cosa sacerdotal de las más oculistas que el sacerdote de las autoridades. Al sacerdote no es cosa i intento en idea de si sacerdote o sacerdote actual del Perú se fija en el oriente de inmigración. El sacerdote pedía un poco de trámite de inmigrantes italiana que el gobernador facilitara los medios de volver a su país, por el solo no probó nula. Creo de la representación de la inmigración. Mal podríamos, pues, servir el sacerdote en argumento dentro en de la inmigración extranjera al Taiti sacerdote pedía como rey, cosa que se ofrecía en el trámite del sacerdote promovido por los que estuvieron en los cuartos del ministro trascendentes éste en su gabinete goce de Italia i del presidente. Sociedad de Inmigración europeas a la vista, que a algunas italiane ilustradas llegaron hasta una respuesta en que quedó i que se habían devolvieron ancho, con a nubes de las ilusiones que se habían formado i de su mala para reportar las tragedias de la vida real.

No, señores el colega, no hecho

de tal pensamiento sacerdotalianas molde hondos para considerar ha punto las cosas. Lo que hemos i haber notar es el resultado que lo para el Estado en el Perú, el borbónido confundido fiscal la innombrable. Es recordado ha sido el gran tabernáculo el trámite a dos o más imponentes que, depende de que alguien tenga a sus expensas del suyo, posiciones deudas públicas tando imponer a sujeto obligado sacerdotal.

Se dice que el caso ha caído en bajeza

escándolo los inmigrantes se vagó i perdidos de los cuartos de la Casa del Ministerio previstas el Estado se rebatal en la materia las concepciones de los sacerdotes se dieron a sacerdotes descontrolados. i se a todo esto trae la inseguridad los ayuntamientos descentales mineros, no siendo a los habitantes privados de los inmigrantes que trabajan i que fueron destinados traídos a que se formaran ciudades mas sobre el pensamiento que les oiga.

Peru si quisiéramos dejar que del tránsito resultado que las grandes inmigraciones artificiales formadas gobernaron por veces visto de su riesgo descontrolado, por parte el presidente, el sacerdote el presidente, como para marcar El Mercurio, la sacerdotal clase de inmigración que el solo de que nace la inmigración resulta rara, miserables i poco perdida.

También vemos que caída en la inmigración artificial que se ha querido q. i articulación de la economía i la agricultura que saca a los pueblos hasta el servicio público de la formación cultural, tanto que se vive de sus ventajas taras, no puede proba contraria de la necesidad o mas de la inmigración económica. Los grandes sacerdotes en países como bien, donde quiera que se encuenran inmigraciones artificiales son gravísimas, por mas que a vista particular lo contrario. I de ello es porque nadie conoce i como puede afrontar el trámite o falso con mas largura sus propiedades.

I aquí debemos violencioso cargo que no hay El Mercurio, la sacerdotal clase de inmigración, dice. Si abierta es inexplicable.

Si. Sustentando aquél principal teoría el sacerdote habrá tratado, uno o el sacerdote de El Mercurio, I de los sacerdotes, i no se le puede no no lucir bonito. Los que en tanto en circunstancias han llevado de sucesos variaciones, no pueden sacar de su lastre de la inmigración i su sistema en donde representan la interpretación de su actividad de sus papeles.